

Sehr geehrte Pressevertreter,

ich freue mich, Ihnen im Folgenden meine nächsten Stationen bis zum Ende des Monats vorstellen zu dürfen. Ich würde mich sehr freuen, Sie oder ihre Kolleginnen und Kollegen dort ebenfalls begrüßen zu dürfen.

Meine nächsten Stationen:

Mittwoch, 24. Januar 2024:

Quartierstreff Friedlingen, Hauptstraße 400, Weil am Rhein (15 Uhr).

Neujahrs-Äpéro des Stadtteilvereins Friedlingen, Mehrgenerationenhaus, Riedlistraße 16, Weil am Rhein (19 Uhr).

Freitag, 26. Januar 2024 (09 Uhr):

Frauen- und Mädchentreff, Mehrgenerationenhaus, Riedlistraße 16, Weil am Rhein.

Samstag, 27. Januar 2024 (20 Uhr):

Zunftabend der Wiler Zipfel, Jahnhalle, Weil am Rhein.

Sonntag, 28. Januar 2024 (16 Uhr):

Vernissage Mitmach-Kunst-Projekt "Zusammen 2024", Museum am Lindenplatz, Weil am Rhein.

Auch für Anfang Februar stehen bereits zahlreiche Termine an. So ist etwa am Samstag, den 03. Februar, ein Stadtteilspaziergang durch Ötlingen geplant. Hierfür erhalten Sie noch eine separate Pressemitteilung. Am Dienstag, den 06. Februar lade ich zudem zu einer öffentlichen Informationsveranstaltung zum Thema Balkonkraftwerke ein. Auch hierzu erhalten Sie noch eine gesonderte, ausführlichere Pressemitteilung. Eine Übersicht weiterer Termine im Februar schicke ich Ihnen Ende des Monats.

Mögliche Änderungen und weitere Termine finden Sie wie immer stets auch auf meiner [Webseite](#) und auf [Instagram](#), [Facebook](#) und [TikTok](#).

